







BATRES ALISTA "GRAN INFORME"

contra Réplica

•Quien va a echar la casa por la ventana es el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, quien tiene todo listo para su primer y único Informe de Gobierno en el Monumento a la Revolución, el cual será este jueves a las 10 de la mañana. Sin embargo, el magno evento será eclipsado por el anuncio de la segunda parte del gabinete de **Claudia Sheinbaum**. que será a las 11:30 horas. Nos cuentan que sus cercanos le recomendaron a Batres reprogramar su evento, pero se aferró v no quiso esperar un día más. Y es que "a fuerza", quiere sea el mero día en que tomó posesión hace un año. Seguro tiene confianza de que la presidenta de la República electa considerará su deseo, v sea ella la que reprograme el nombramiento de sus colaboradores. Habrá que estar atentos al informe y si la propia mandataria electa asiste, aunque muchos aseguran que no será así.

FADLALA IMPUGNA A DESTIEMPO ANTE IECM

•Aún y cuando ya pasaron 24 días de las elecciones, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) capitalino, Fadlala Akabani, decidió impugnar la resolución de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en la que le dictan medidas cautelares para evitar que se relacione a Santiago Taboada con el denominado Cártel Inmobiliario. Y es que el funcionario público señaló que no miente al señalar esto. Aunque no ha tomado en cuenta que su actuar fue erróneo, pues hizo estas denuncias en ejercicio de su servicio público. Por ello, nos dicen que el proceder de este funcionario es más para llamar los reflectores, porque ni el propio jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, ha procedido de esa manera.

PARA LARGO, EL CAMBIO DE DIRIGENCIA EN PRD CDMX

227 cm²

•Mientras va inició la rebatiña por ver quién se queda con el PRD en la CDMX, nos platican que antes se definir a los futuros dirigentes estatales del sol azteca tiene que desvincular al partido de la dirigencia nacional y de ello estará encargado el interventor designado para finiquitar los bienes del partido. Si bien el plazo para el cambio de dirigencia es a finales de agosto, consideran que va a tardar más de lo debido, porque tendrán que llevar a cabo una serie de cambios en los estatutos del partido para definir su nuevo rumbo, que pinta muy incierto en la capital del país.

